

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第57号
令和5年 2月14日
文責：校長 大江律子

あいさつ運動。あいがとうございます。

今、児童会役員に立候補した子供たちがあいさつ運動をしています。また、今回、PTAの教養部の方々の朝から挨拶運動に取り組んでいただいています。

13日(月)は、朝からあいにくの雨。登校の様子を見てみると、ほとんどの子供たちが歩いて登校しています。雨の中大変でしたが、多くの保護者の方が挨拶運動をしてくださいました。

保護者の方と子供たちが一緒に挨拶運動に取り組んだのは初めての試みです。

子供たちの挨拶の音が響く龍野学校になってほしいと思っています。ご協力ありがとうございました。



立候補者による挨拶運動



教養部による挨拶運動

3年生 持久走～すてきな学級の絆が見られました

9日(木)、3年生の持久走がありました。持久走には、多くの保護者の方々も応援に来てくださいました。3年生から、龍野小の幸野の坂を下り、学校前の坂を上るコースになります。最後の坂は、とてもきつく歯を食いしばって走る子供たちです。3年生の持久走でも、一人一人がめあてをもって走りました。

3年生の持久走では、とても心温まる姿が見られました。ゴールした子供たちが、友達を応援し、一緒にゴールする姿も見られました。それで、全員が最後まで走りきることができました。とても素敵な子供たちです。心があたたかくなった持久走でした。

持久走で走っているとき、みんなが「がんばれ、がんばれ。」と言ってくれたので、さいごまで走れました。ぼくは、友達に「がんばれ、がんばれ。」と言って一緒にゴールしました。みんなと一緒にゴールできてうれしかったし、友達もうれしい気持ちになったと思います。



友達を応援する3年生

授業参観・教育講演会のお知らせ

3学期の授業参観お世話になります。スマホ・タブレットをもっている子供も増えています。そこで、5.6年生と保護者の講演会を実施します。スマホ、SNSの被害から子供たちを守るために親としてどんなことが大切かなど、事例を基に話していただきます。低学年の保護者の方も是非、ご参加ください。

講演は、熊本市立帯山中学校 田中 慎一郎先生です。(熊日「スマホの向こう側」連載。

教養部企画の講演会です。親子で考えるきっかけにさせていただければと思います。よろしくお願いします。

令和5年3月1日(水)
授業参観
13:30～14:15
教育講演会
14:25～15:30
(5.6年生、保護者)
学級懇談会
15:40～16:10